

Cegah Kasus Polio Kickoff SUB PIN Polio Di Pangandaran Dimulai

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID

Apr 3, 2023 - 15:48



PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati pangandaran, H. Ujang Endin Indrawan hadir kickoff Sosialisasi Sub Pekan Imunisasi Nasional (Sub PIN) Polio di Posyandu Tunas Harapan Dusun Astamaya Desa Karangjaladri, Kecamatan Parigi. Senin (03/04/2023).

Kegiatan ini diharapkan dalam usaha mencegah kasus polio di pangandaran. Dalam sambutannya wakil bupati mengatakan perlunya kekebalan tubuh bagi anak-anak agar mereka sehat.

“Apabila ditemukan kasus positif polio maka itu bisa dikatakan Kejadian luar biasa, virus polio itu menyebar cepat, untuk mengantisipasinya perlu adanya health imunitas, adanya kekebalan bersama, jadi kalau anak-anak balita secara bersama-sama (communal) kekebalan tubuhnya kuat maka virus itu tidak akan menyebar, “katanya.

Lanjutnya, pelaksanaan vaksinasi polio ini dilakukan secara serentak diseluruh Kabupaten/Kota se-Jawa Barat dengan dibagi dalam dua putaran yaitu mulai 3 hingga 9 April 2023, dan Sub PIN Polio putaran kedua tanggal 12 Mei 2023.

“Sekarang apabila masih ada anak-anak yang belum divaksin maka harus divaksin...ya karena sampai tanggal 9 april pangandaran agar terbebas dari polio, “ucapnya.

Dalam menutup sambutannya, Wabup Pangandaran mengatakan, “Jadi polio itu adalah penyakit yang menyerang kaki, mudah-mudahan acara ini lancar dan sukses, ”ujarnya.

Sementara, Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran, drg. Asep Kemal Pasha, Sp.KGA., M.M menambahkan bahwa vaksinasi polio di Posyandu Tunas Harapan dilakukan terhadap 67 balita dari usia 0-59 bulan. Ia berharap kepada seluruh warga yang mempunyai balita agar segera di vaksin polio.

“Mudah mudahan KLB yang terjadi disalahsatu kabupaten di jawa barat tidak terjadi di Kabupaten Pangandaran. Maka dari itu kami mohon kerjasamanya untuk membawa anak-anak ke posyandu untuk dilaksanakannya vaskinasi polio ini”, kami harapkan hal-hal yang tidak kita inginkan tidak terjadi di Kabupaten Pangandaran, anak-anak kita bisa tumbuh sehat, tumbuh kembang dengan baik sehingga generasi muda kedepan menjadi lebih baik lagi, “ujarnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut, Sekre Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten Pangandaran, Drg. Asep Kemal Pasha, Sp.KGA beserta jajarannya, Kepala Desa Karangjaladri Eris Darmawan dan perangkat desa, pengurus TP PKK Desa KARangjaladri dan masyarakat Karangjaladri yang memiliki balita. (Anton AS)